
8 Pièces

4000 m²

Réf. 82845549

25 000 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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La villa  Lara avec son emplacement  unique a la  porte  du vieux village

de  Mougins  surplombe  la  baie  de  Cannes  et  la  mer  Méditerranée.La

salle  de  séjour  et  la  cuisine  de  180  m2  sont  directement  reliées  à  la

terrasse principale de 100 m2 donnant sur la porte chauffée extérieure,

piscine  à  débordement  et  au  terrain  de  padel  privé.L'espace  SPA

dispose d'Une piscine intérieure chauffée, d'un sauna et d'une salle de

sport  bien  équipée.  Les  7  chambres  équipées  de  lits  doublesLa  Villa

Lara disposent de sa salle de bains privative et de toilettes. La villa est

rénovée de A à ZToutes les chambres ...

With  its  unique  location  at  the  gateway  to  the  old  village  of  Mougins,  Villa  Lara

overlooks the Bay of Cannes and the Mediterranean Sea.The 180 m2 living room

and  kitchen  are  directly  connected  to  the  100  m2  main  terrace  overlooking  the

heated outdoor door, infinity pool and private padel court.The SPA area features a

heated  indoor  pool,  sauna  and  well-equipped  gym.  The  7  bedrooms with  double

bedsVilla Lara has its own private bathroom and toilet. The villa has been renovated

from A  to  ZAll  rooms  have  en  suite  bathrooms and  toilets.  All  beds  are  "Hästen"

double beds (180 cm).Cleaning service, ...
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